

Fecha: 20-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Editorial
Título: Editorial: Solidaridad por todas partes

Pág. : 3
Cm2: 284,6
VPE: \$ 342.144

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

Son horas difíciles las que vive nuestra Región. La magnitud de los incendios forestales y sus consecuencias se concentraron en un período muy acotado y sobre eso, todavía, la emergencia sigue y crece.

La existencia de víctimas fatales es materia más que confirmada. Así lo dio a conocer el Gobierno, mientras que el Ministerio Público ya comenzó las respectivas diligencias para determinar la identidad de los fallecidos, de forma científica.

Las casas afectadas y destruidas en su totalidad es otra de las aristas de esta coyuntura.

Pero ahora viene otro capítulo. Viene el capítulo de la entrega de ayuda, de la solidaridad, de la organización social.

A modo de ejemplo, el mundo del deporte se ha mostrado altamente proactivo. El Club Universidad de Concepción habilitó su centro deportivo como centro de acopio, comunicando también que parte de su plantel, y sus familias, se han visto afectados por los incendios. Además, llamaron a la precaución debido a la proximidad del siniestro con respecto a las instalaciones del club.

La misma acción corre por parte de Deportes Concepción, institución que habilitó un centro de acopio en Barros Arana esquina Aníbal Pinto

Solidaridad por todas partes



Pero ahora viene otro capítulo. Viene el capítulo de la entrega de ayuda, de la solidaridad, de la organización social. (...) Pero también viene otro capítulo más: el de la salud mental de las víctimas, e incluso, de quienes se han desplegado en esta catástrofe.

(frente a Plaza Independencia). El espacio funcionará hasta este miércoles y viernes de 12:00 a 20:00 hrs.

En cuanto al Club Arturo Fernández Vial, los hinchas se movilizaron y crearon un centro de acopio en su sede, ubicada en O'Higgins 740, Concepción.

Pero también viene otro capítulo más: el de la salud mental de las víctimas, e incluso, de quienes se han desplegado en esta catástrofe.

El nivel de impacto emocional es difícil de dimensionar. En este contexto es importante el voluntariado que están haciendo cientos de profesionales de la psicología, la psiquiatría y la terapia ocupacional.

La ayuda movilizada también trata de eso, de apoyar desde todas las aristas a una sociedad local que está herida al ver y vivir una de las mayores tragedias vividas en esta zona.